

FRANCE – Picardie et Nord-Pas-de-Calais sans OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 28/05/2004

Le 28 mai 2004, le conseil régional de Picardie a voté un vœu contre les essais de culture OGM en plein champ sur leur territoire. Par ce vote, il a marqué son opposition à tous les essais, privés ou publics, de culture d'OGM en plein champ et a incité les maires à s'impliquer, en les assurant de son soutien en cas de contentieux. La région picarde a en outre demandé aux lycées agricoles de ne pas mettre en place de tels essais ou cultures. Elle soutient les initiatives visant à bannir les OGM de la restauration collective notamment scolaire ainsi que "la recherche contribuant au développement durable de son agriculture et valorisant les potentiels de ses territoires, notamment au travers de démarche qualité". Le vœu a été adopté par 34 voix de la gauche, contre les 15 de la droite et l'abstention des 8 élus du FN. En 2000, cinq multinationales ou groupes avaient obtenu des autorisations d'expérimentations OGM sur des betteraves dans une dizaine de communes de l'Oise pour des essais sur trois ou quatre ans¹.

Par ailleurs, les élus régionaux du Nord-Pas de Calais se sont prononcés pour une région sans OGM à 82 voix contre 232.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-picardie-et-nord-pas-de-calais-sans-ogm/